



## Luc Werth sichert sich Kinder-Königswürde in Allagen

Ein Selbstläufer ist seit Jahren der Ferienspaß der Allagener St. Sebastianus-Schützen. Die Kinder kommen einfach auch ohne Anmeldung, weil sie inzwischen wissen, dass sie in der Möhnetalhalle bestens betreut werden und dass ihnen „Action pur“ geboten wird. Der Start erfolgte – und wie hätte es angesichts der Betreuung durch das amtierende Königspaar der Bruderschaft, Stefanie und Martin Wagener, auch anders sein können – mit einem Vogel-schießen auf Luftballons. Luc Werth landete hier den „goldenen“ Schuss und sicherte sich die Königswürde. Zu seiner Mitregentin erwählte er Luisa Schulte, als Königsoffiziere kamen Alex Schöne und Luca Ramme zum Einsatz. Viel Spaß hatten die „Jungschützen“ bei einem spontan organisierten Umzug, den Major und König Martin Wagener mit seinem Auto anführte und dabei für die passende Schützenfestmusik sorgte. Spiele sorgten danach für Unterhaltung, ehe sich Kinder und Betreuer mit Gegrültem stärkten. Ein wenig mulmig wurde es einigen doch bei der Nachwanderung. Lange dauerte es dann, bis endlich Ruhe in der Halle eingekehrt war und Kinder und Betreuer endlich in den Schlaf fanden. Nach einem zünftigen Frühstück am nächsten Morgen ging es dann wieder heimwärts. ■ Fotos: Franke